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I I Mezzogiorno non vuol fare le spese della « congiuntura» 

Risoluzione del Comitato 

regionale calabro del PCI 

II partito 
mobilitato per 

una nuova 
politico nel Sud 

II giudizio sulle recenti misure del governo 
Appello aj lavoratori e alle forze democratiche 
Manifestazioni e comizi in tutta la regione 

CATANZARO, 26. 
La politica del governo 

verao II Mezzogiorno ha r i -
cevuto, con la preaentazlo-
ne delle leggl agrarle e 
del provvedimentl economi-
cl antlcongiunturall una sua 
ulterlore e preclsa quallfica-
zlone In senso conservatore. 

Le lotte recent!, che net* 
le campagne calabresi han-
no Vlsto Impegnati con auc-
cesso migliaia di colon!, di 
contadlni, di braccianti e 
dl raccoglltrlcl dl olive, di 
operal addetti alia trasfor-
mazione, avevano poato con 
forza I'esigenza di una po
litica agraria che infliggesse 
un colpo alia rendlta fon-
dlarla attraverso il supera-
mento del patti 'agrarl, che 
promuovesse II piu largo 
accesBo alia terra da parte 
dl coloro che la lavorano, 
che attraverso gll Enti re-
glonali di sviluppo agricolo 
asslcurasse I'avvlo 'dl una 
organlca politica dl svllup
po dell'azienda contadina 
llberamente associata ed 
asslstita. 

Le leggl del governo si 
muovono contro queste esl-
genze. Esse propongono per 
la colonTa misure dl vera e 
propria controriforma agra
ria. I provvedlmenti dl rlor-
dlno fondiarlo e 'per la for-
mazione della piccola pro
priety contadina da una 
parte mlrano ad una nuova 
ondata dl estromlsslone del 
contadlni dalla terra e 'dal-
I'altra non assicurano la co-
etituzlone dl nuove e sollde 
azlende contadine. 

I provvedlmenti circa pli 
Entl dl sv'luppo aqricolo 
•ono 'del tutto neaativl, sia 
per I'lrrisorieta dealt stan-
zlamenti, sia perche non 
vengono conceoiti nel qua-
dro del decentramento re
gionale dello St a to e del-
I'attuazlone dell'Ente regio
ne. Ad essl non'vengono pol 
datl compitl dl esproprlo 
nel confront! della grande 
propriety e nnteri nel cam-
po della politica del ftnan-
zlamenti. La llnea che 'Itol-
ra le leagl aqrarie si t ra
duce cost nella conferma e 
nella prosecuzlone delle nn-
lltlca dl SVIIUDDO capltal l . 
stlco nelle camoaane. della 
eaeclata 'del contadlni dalla 
terra, di abhandono e di 
decadenza di Intern zon» del 
Mezzogiorno e della Cala
bria. 

Le misure conoluntur^U 
del 'noverno tendnno * far 
rlcaderp sull* *na | l * del la
voratori meridional - ca
labresi II pe«o dell'inflavlo-
n* e della *favor«vnle c.nn-
ptiintura. La oolltica della 
rlduzlone della «nesa piih-
bllca e "d»l credits ha " 'a 
oortato alia oarallsl d«*"a 
leooft 8periq|i> pep | * Ca
labria e all'arrestn del flu*-
ao del finanziamenti per la 
aarlcnttura e per I lavorl 
puhbllct. Nuftve. "oravl con-
seaucnze si prosnettano 
qulndl anehe In eonaeau*n-
za della « oolltica dl ;»n»t»-
rlta » oer la nual» «l chled* 
al lavoratnrl calahresl dl 
contenere le VlcM^ste sala-
rlall . dl diminii lm I con-
suml. Hi ririur'-e la spesa 
denli Pnti local!. 

I I Comlta*!1! reolonale ra -
labro del PCI , denunziando 

II contenuto 'antimerldiona-
lista della politica del go
verno, ripropone un indirlz-
zo che affront) 1 problem! 
del Mezzogiorno nulla base 
di una profonda modifica 
delle strutture agrarle, dl 
un potenziamento della spe
sa pubblica per I'lndustria-
lizzazlone e per le infra-
strutture fondamentali. In 
particolare sottolinea I'esi
genza di attuare provvedl
menti che garantiscano II 
radicale superamento, at
traverso 'I'enfiteusl, di tutti 
i patti agrarl meridional!, 
secondo le linee del pro-
getto di legge presentato 
da I gruppo parlamentare 
del PCI . I parlamentari co-
munisti si batteranno inol-
tre, in unita con altre for
ze politiche, per apportare 
profonde modifiche ai pro-
gettl legge govemattvl. 

II Comitato regionale del 
PCI chiama tutto II partito 
ad 'una mobilitazlone che, 
a partire da domenlca 1 
marzo, veda Impegnate tut-
te le sue organlzzazioni in 
un ampio contatto con I la
voratori in ogni locality del
la Calabria, indicendo un 
numero crescente di mani
festazioni e di comizi nel 
corso dei quail verra illu-
strato ll giudizio del PCI 
sulla politica del governo e 
sara sollecitata la mobilita
zlone delle masse. 

Al centro delle manifesta
zioni che verranno indette 
nelle varle locallta della re
gione, accanto ai temi della 
politica agraria e della po
litica economica del gover
no verranno posti anche 
quell! della llberta e della 
democrazia nelle campa
gne, contro I "soprusi e le 
lltegalita di Bonomi e della 
sua cricca in rapporto alle 
elezloni delle mutue dei col-
tivatori diretti e alia neces
sity dl sciogliere la Feder-
consorzi, strumento della 
piu sfacclata rapina anti-
contadina e monopolistica; 
dell'aumento generate del 
salari dei braccianti e del
le raccoglitricl dl olive; del
la sistemazione del posses-
so delle quote degli asse-
gnatari dell'OVS, nel qua-
dro dl nuovi rapportl con 
I 'Ente, e dello svlluppo del
le forme associative. 

II C. R. del PCI fa ap
pello ai lavoratori, ai par-
tit i politic! democratic!, agli 
amministratori degli Enti 
local! affinche uniscano le 
loro forze per chledere "una 
politica diversa, che ponga 
fine al dramma della emi-
grazione che ha gi& dissan-
guato la regione calabrese 
delle sue migliori energie 
e rlschia ormai di com-
promettere, se continuasse, 
ogni serla possibility di r i -
presa economica e dl r l -
nasclta. 

L'attuale governo 'di cen
tro sinistra ha ormai dlmo-
strato ampiamente la sua 
incapacita ad affrontare in 
termini nuovi le esigenze 
del Paese. Soltanto una ef-
fettlva svolta a sinistra ed 
una nuova unita delle forze 
politiche democratiche po-
trh a w i a r e a soluzioni I 
problemi del Mezzogiorno e 
della Calabria. ' 

mall compagno Ventura mentre interviene al convegno indet to dagll enti local! di 
tera sui problemi deU'industrializzazione della regione lucana 

Lucania: si muove 
una volonta alternativa 

Intervista con il compagno Ventura sui compiti del Co

mitato unitario per la programmazione sorto a Matera 

Dal nostro COrritpondente centro dell'interesse delle po-r pnlaziom lucane che nel Co-
MATERA, 26. 

La costituzione del Comi
tato unitario per la program
mazione, sorto a Matera du
rante il recente convegno in
detto dalle Amministrazioni 
provinciale e comunale e al 

Assemblee e 
manifestazioni 
nel Senisese 

POTENZA. 26. 
II Comitato di zona del PCI 

del Senisese — eletto alia Con-
ferenza di orgamzzazione svol-
tasi il 26 gennaio scorso — si e 
riunito in questi giorni ed ha 
preso in esame la situazione 
economica della zona. II preoc-
cupante abbandono in cui que-
sta zona della Lucania viene 
lasciata. la crisi dell'agricoltura 
e la crescente emigrazione. rap-
presentano in modo sempre piu 
drannnatico il risultato dell'in-
tervento monopolistico in Lu
cania e della incapacita del 
nuovo governo ad intervenire. 

II Comitato di Zona del PCI 
di fronte a questa drammatica 
situazione ha invitato con un 
manifesto tutte le forze politi
che e sindacali e tutte le am
ministrazioni comunali della 
zona ad esaminare in uno spi-
rito unitario le esigenze delle 
popolazioni affinche si giunga 
ad awiare concretamente Jo 
sviluppo economico democrati-
co del Senisese. 

In tutti i Comuni della zona 
si vanno svolgendo assemblee 
e manifestazioni che pongono 
al centro la costituzione di co-
mitati unitari a livello di Con-
siglio comunale. di partiti po
litici e di sindacati per portare 
avanti la lotta per la lndustria-
lizzazione del Senisese e di tut
ta la Lucania. 

mitato vedono la continuity 
delle lotte, passate e recenti , 
sostenute per la industrializ-
zazione e per lo svi luppo eco
nomico della regione luca
na. In merito alia costituzio
ne di questo importante or-
ganismo unitario abbiamo po-
sto alcune domande al com
pagno Ventura, segretario 
della Federazione comunista 
di Matera. 

D. - Qual e il tuo pensiero 
circa il Comitato per la pro
grammazione jormatosi a 
Matera? 

R. - La cost ituzione del Co
mitato provinciale per la pro
grammazione, scaturito dopo 
l ' imponente sciopero genera
te per la industrializzazione 
ed a seguito dell'azione Con
corde che i partiti ed i s in
dacati si sono impegnati a 
portare avanti , e senza dub-
bio uno dei fatti politici p iu 
impegnativi , per tutti , e di 
maggior ri l ievo verificatosi 
in quest i ult imi anni in Lu
cania. Ripeto , in Lucania, 
perche il Comitato provincia
le sorto a Matera, com'e nei 
voti espressi al momento del
la sua costituzione, dovra al 
piu presto integrarsi con ana-
logo comitato che, speriamo, 
verra e let to a Potenza. 

D. - Come si e giunti e 
quali sono i compiti di que-
sto Comitato? 

R. - II formarsi di una vo
lonta largamente unitaria 
operante sui terreno di una 
alternativa al piano predi-
sposto dai monopol i e dai go-
vernanti per la Lucania, e 
stato possibile perche la pro-
posta che noi lanciammo in 
merito nel corso di una no
stra manifestazione politica. 
ha trovato piena risponden-
za nel le lotte imponenti dei 
giorni scorsi e originaria-
mente nell'unita dei partiti 
di sinistra e dei sindacati. 

ilerno 

Centra emigranti: 

Toronto 

Scandalo all'I NAM: 
no» ai licenziamenti denunciato un medico 

[Dal nostra corrispondente 
SALFRNO. 26. 

Si estende l'azione di difesa 
lei Centro Internazionale For-
lazione Emigranti. i cut dipen-

lenti sono stati licenziati. dopo 
ippena 14 giorni daU'impegno 
li sospensione di ogni licenzia-
lento. assunto dai sottosegreta-
io on. Lupis. presidente della 
fondazione Figli Italiani al-

|"Estera con Ton. Quaranta. mo 
eollega di Partito (psdi). 

La lotta. appoggiata dalla 
Itampa di tutti i settori politici. 
/ienc condotta unitariamcnte 
Jalla CGIL. dalla CISL e dai 
lipendenti che hanno respinto 

licenziamenti non solo per 
lifendere il posto di lavoro. 
la anche per sottolincare l'ur-

fenza di un decisivo intervento 
iegli organi preposti all'adde-

Stramento professionale, afflnchd 
llion si chiuda il centro. proprio 
Iquando da tutte le parti 'A ri-
•conosce il bisogno di qualiflcare 
I la manodopera nazionalc. E* ne-
cessario. quindi. salvnre. ad 
ogni costo. un patrimonio di 

lun miliardo e mezzo, che nel 
scttore non trova uguall in tutta 
Europa. 

Per dare un'idea prccisa della 
mole del centro basti ricordarc 
soltanto che l'ofiicina meccani-
ca h dotata di stmmcnti che 
vaano dai toml (102) alle fre-

(10). t i le sroerlfliatrici 

(24>. ai forni, alle amlatrici. 
ecc . ecc. L'ofiicina per gli ope-
rai edili d fornita di 4 seghe 
a nastro. 3 seghe circolari. e 
tanti altri strumenti che -areb-
be quasi impossibile elencare. 
Complctano gli impianti una 
cabina di trasformazione della 
potenza di kw. 500. un moder-
nissimo impianto telefonico con 
50 numero interni. un gruppo 
elettrogeno di 200' Kw. 

Sui problema fc stata presen-
tata dai compagno on. Pietro 
Amcndola un'interrogazione ai 
ministri degli Affari Esteri. del 
Lavoro e Previdcnza Sociale. 
della Pubblica Istruzione e al 
ministro presidente del Comi
tato dei Ministri del Mezzogior
no - per conoscere. a seguito 
del licenziamento generate dei 
dipendenti del Cife in Salerno. 
con la conseguente chiusura del 
Centro stesso ad appena quattro 
anni dalla sua apertura. quali 
prowedimenti si intend3no 
adottarc in tutta xirgenza. r.fRn-
ch6 non rimanga inutilizr^to un 
cost grande patrimonio edilizio 
e di attrezzatura didattica. co-
stato ben oltre un miliardo di 
lire, e non vada dispcrso un 
personate cosl qualiflcato come 
qucllo formatosi durante que
sti quattro anni alle dipendenze 
del Cife- . 

Tonino Masullo 

TARAXTO. 26. 
La Direzione provinciale del-

riXAM si trova al centro di 
uno scandalo. di cui si sta oc-
cupando la Procura della Re-
pubblica. a teguito di denun-
cia di truffa a.zgravata e con-
tinuata e d; falso a carico del 
medico pecLatra Xazzareno Ta-
lamonti. 

In xir.a delle sue ult.me se-
dute la commiss:or.e provincia
le I NAM esamind la po?izione 
del dott. Ta'.amonti in ordine 
alia sua attiv.ta professionale 
con l'lstituto. accertando gravi 
responsabUita a £UO canco. tan-
to che i rappresentanti sinda
cali present! nella commissione 
chiosero che la questione fosse 
portata sino in fondo. 
• L'INAM, a quanto risulta. 
avrebbe per6 esitato ad inte-
ressare la Ma^istratura. per 
altra via uffic.almente informa-
ta. venendosi cosl a trovare al 
centro di uno scandalo di cui 
non e possibile prevedere le 
conclusioni che sono ormai af-
fidate alia Procura della Re-
pubblica. 

II dott. Talamonti e gia stato 
altre volte al centro di inchie-
ste amministrative e giudizia-
rie ed e noto negli ambienti 
cittadini per il cumulo degli 
incarichi che e riuscito ad ot-
tenere e per la protezlone che 
gode nel partito della DC, quale 

v ^ 

membro del Comitato Comuna
le dc/'tPltelJa PolUportiva Li-
bertas. II Talamonti, infatti, e 
medico fiscalq dei magazzini 
Stands, medjfo consultoriale 
delia Mat^rnlta e Infanzia, me
dico della societa Dlvina Pa-
stora. interlno all'orfanotroflo 
provinciale. ambulatoriale del
la Societa Tranviare ed Autobus 
Sino a qualche mese fa. prima 
di dimettersi per motivi non 
noti. era anche impiegato for-
fettario presso l'lstituto Pro
vinciale d'Infanzia. 

Sella foto: il dott. Nazzareno 
Talamonti. 

.Chi aveva tentato di opporsi 
alle lotte per la industrializ
zazione e al sorgere di un 
Comitato. unitario per la pro
grammazione, alia fine non 
ha trovato molti sostenitori 
nemmeno fra i suoi stessi 
amici, e quanto in proposito 
u capitato ad una parte dei 
dirigenti d.c. e socialdemo-
cratici . — rimasti isolati o 
sconfessati da altri dirigenti , 
oltre che dagli iscritti — e 
indicativo. 

Sui compiti , poi, che i l Co
mitato si prefigge, possiamo 
per il momento , in attesa del
le riunioni che faremo, ri-
cordare le l inee emerse ne l 
corso del dibattito e sul le 
quali v i e stata unanimita di 
giudizi. Pur non discono-
scendo l'attuale grave situa
zione congiunturale, tutt i gli 
intervenuti hanno concorda-
to sui fatto che la Lucania 
e tutto il Mezzogiorno non 
possono n e debbono pagare 
ancora una volta le spese del
la recessione economica in 
atto; scendendo ancor piu nei 
particolari molt i intervent i 
hanno poi ribadito che la re
cessione non si combatte con 
il blocco dei salari ne tanto 
meno l imitando gli invest i -
menti statali — e per le In
dustrie possibili nel la Val 
Basento e per le infrastrut-
ture indispensabili alia stes-
sa ripresa economica del la 
Lucania — ma colpendo i 
monopoli e risol levando le 
arretrate strutture esistenti 
nel Mezzogiorno. 

Come vedi i compiti che il 
Comitato si prefigge di so-
stenere e portare avanti tro-
vano, e troveranno, a l imento 
in tutta quanta la tematica 
che le lotte dei lavoratori 
hanno posto. e porranno, da-
vanti al paese. 

D. - Come si pensa di strtit-
turare e di far operare que
sto Comitato per lal pro
grammazione? 

R. - In questi giorni si riu-
niranno in separata sede il 
Consiglio provinciale e quel-
lo comunale di Matera. In 
quelle sedi verranno eletti — 
in modo proportionate alle 
forze rappresentate — i con-
siglieri provinciali e comuna
li. e verranno altresi fissati i 
contributi che ognuno di que
sti Enti stanziera per il la
voro del Comitato. Contem-
poraneamente i partiti poli
tici. le organizzazioni econo-
miche ed i sindacati designe-
ranno i propri rappresentan
ti nella misura che in que
sti giorni verra stabilita. Nel 
la seduta plelnaria si concor-
dera poi il lavoro s ingolo — 
sia dei componenti che del le 
organizzazioni — e il m o 
mento unitario in cui questo 
lavoro dovra concretizzarsi 
in iniziative e. quel che piu 
conta, in realizzazioni. 

D - La costituzione del Co
mitato e senza dubb ro un 
successo non trascurabile di 
tutte quelle forze che, anche 
se con visioni diverse, voglio-
no oggi operare nelVinteres-
se delle nostre popolazioni; 
ma non pensi che forze al-
trettanto decise ostacoleran-
no Vattivita del Comitato? 

R. _ Indubbiamente. Un 
fatto pero e certo: e'e fra 
la maggioranza dei cittadi
ni la volonta e la forza ne-
cessarie perce il discorso 
iniziato prosegua; d'altra 
parte esempi concreti di co
m e in altre parti d'ltalia si 
e riusciti a seonfiggere chi 
si opponeva al formarsi di 
iniziative e Comitati piu o 
meno analoghi al nostro esi-
stono, e quest i esempi noi 
cercheremo di apprendere e 
tenere in conto. 

D. Notarangelo 

Perugia 

PUGLIA* " m ' n ' s t r o Andreotti vuol creare il deserto 
1 su una vasta zona di terreno coltivato 

Gli enti locali contro il 
poligono 

di tiro 
In tribunate 

il «giallo» 
della Media 

di Cascia 
Nostro servizio 

PERUGIA, 26. 
A Cascia tutti parlano del « giallo » della scuola media 

locale. II personaggio centrale e il prof. Antonio Sbar-
della, capogruppo della DC al Consiglio comunale. 11 
prof. Sbardella u accusato di tenere un comportamento 
nella scuola che non solo diseducu gli allievi ma che crea 
profonde ripercussioni tra i genitori dei ragazzi verso i 
quali l ' insegnante avrebbe usato persino azioni di vio-
lenza. Tredici famiglie hanno da tempo richiesto ed ot-
tenuto il trasferimento dei propri ligli in altre classi. 

Ma le famiglie che hanno preso il coraggio di denun-
ciare imphcitamente il comportamento dello Sbardella 
non sono sole. C'e stato chi. interpretando la volonta di 
tutti. e soprattutto le esigenze dei giovanissimi stu-
denti , lo ha fatto in modo diretto e circostanziato. 

E' il maestro olementare Luigi Bellini che ha rivolto 
una secca circostanziata denuncia alle autorita scolasti-
che chiedendo severe misure che consentissero di ripor-
tare la tranquillita nella scuola. Ua allora un anno e tra-
scorso e il prof. Sbardella 6 ancora al suo posto. Egli sa-
rebbe un protetto dell'on. Ermini. democristiano, presi
dente della Commissione Istruzione della Camera. Co-
sicche la richiesta di radiazione cui e pervenuta la com
miss ione d'inchiesta, istruita a seguito della denuncia 
del Bellini, non e stata applicata. Anzi, il Bellini e finito 
per divenire imputato in un processo istruito a seguito 
di una querela del prof. Sbardella, costituitosi parte ci
vi le perche < diffamnto ». 

Insomma, lo Sbardella e riuscito a cambiare le carte 
in tavola: e cio in virtu della lentezza in cui si e svolta 
la inchiesta del Provveditorato. Ma il capogruppo demo
cristiano, nonostante tutto, e riuscito soltanto per un 
breve arco di tempo a sfuggire alle pesanti accuse che 
incombono su di lui. Al tribunale di Spoleto. infatti, si 
sta celebrando il processo sui «g ia l lo > di Cascia. Gia 
nella prima udienza, che vede il Bell ini imputato, sono 
emersi chiaramente i fatti che accusano il prof. Sbar
della. E* stata letta e messa agli atti la relazione della 
commissione d'inchiesta del Provveditorato ove si richie-
de di c radiare > dalla scuola lo Sbardella. 

II presidente del Tribunale ha avuto modo di ascol-
tare dalle test imonianze dei professori Petrucci, Gior-
getti , Altieri e da don Zocchi la giusta versione di fatti. 
Gli avvocati di difesa del Bell ini , Eucherio Morelli e 
Santi , hanno chiesto che si ascoltino altri testimoni sulla 
vicenda, per cui il processo riprendera il 3 aprile. Ma 
queste prime fasi hanno gia messo nella giusta luce la 
figura del prof. Sbardella. 

Alberto Provantini 

L'opposizione delle popolazioni esposta a Roma 
dai presidente della Provincia di Bari - Sareb-
bero danneggiati i Comuni di Anuria, Corato, 

Ruvo, Gravina, Spinazzola 

Dal nostro corrispondente 
BARI, 26. 

II Miyiistro della Difesa 
Andreotti pare che non ri-
nunzi ul suo proposito di 
creare il deserto su una su-
perficie di piii di 13 mila et-
tari di terreno ubuuti nei 
temtori dei Comuni di An-
dria, Corato, Ruvo di Pu-
gliu, Gravina e Spinazzola 
per creare in questa zona un 
grande poligono di tiro, pa
re il piu ampio d'ltalia, per 
le esercitazioni a fuoco. 

Dei propositi del Ministe-
ro della Difesa si ebbero le 
prime avvisaglie alcuni w e 
st fa, snb t to smentite, come 
al solito, dalle autorita mi-
litari competenti nella zona 
che assicuraimno di non ave-
re notizie in merito. 

Le prime conferme nffi-
ciali s't sono avutp alcune set-
timane or sono in Parlamen-

In sciopero 
25 mila lavoratori 

edili baresi 
BARI, 26 

Uno sciopero di 24 ore e 
stato proclamato dai lavora
tori dell'edilizia di Bari e della 
provincia per giovedi 27 feb-
braio. La protesta mira al rm-
novo deH'integrativo provincia
te e alia contrattazione del 
premio di produzione. Per 
quest'ultima rivendicazione gli 
industriali del settore sono fer-
mi al 4.75 per cento, mentre 
i lavoratori chiedono il 9 per 
cento. 

Lo sciopero interessa circa 
25 mila lavoratori edili di Ban 
e Provincia ed e stato procla
mato unitariamente dalla CGIL, 
CISL e UIL. 

Per la pesca nell'Adriatico 

Proposte per migliorare 

I'accordo italo-jugoslavo 
Sinora solo parte della marineria marchi-

giana e romagnola ne hanno benef iciato 
Dalla nostra redazione 

ANCONA. 26. 
Domani l'altro. 28 febbraio, 

scade I'accordo italo-jugosla-
vo per la pesca in Adnatico. 
Secondo fonti ministenali 
l'attuale accordo verrebbe 
prorogato per altri due mesi, 
cioe sino alia fine di aprile. 
con l'impegno di porre in vi-
gore il nuovo trattato dai 
prossimo mese di settembrc. 
inizio del periodo adatto per 
la pesca nelle acque jugo-
slave. 

I colloqui fra le due parti 
sono stati awiati. Le manne-
rie marchig:ane in questa fa-
se d; trattative. tramite enti 
pubblici ed associativi della 
regione. hanno reso noto al 
Ministero degli Esteri e della 
Marina Mercantile le loro 
proposte per il nuovo proto-
collo fra Italia e Jugoslavia. 

A tale proposito e stato for-
mulato un documento recan-

te. fra le altre. le firme del 
presidente dell'Unione regio
nale delle province marchi-
giane. a w . Gino Borgiani, 
del compagno sen. Evio To-
masucci. di rappresentanti e 
dirigenti dei Comuni di An-
cona. Pesaro. Fano. Civita-
nova Marche. Porto S. Gior
gio. delle quattro Province 
marchigiane. delle cooperati
ve pescatori di Ancona e di 
Fano, del segretario generale 
della Fiera Internazionale 
della Pesca. del presidente 
dell'Unione Stampa Marmara 

Fra le richieste marchigia
ne (interessanti anche le ma-
rinene romagnole) da r;fe-
rire soprattutto quella con-
cernente il rilascio di una 
concessione di pesca in acque 
jugoslave da localizzare nella 
zona che va da Capo Promon-
tor:o alia Lucietta. C:6 per
che le mannerie marchigiane 
e romagnole (Medio Adriati-
co) non hanno beneficiato 

Dopo le dimissioni degli assessori socialisti 

II PCI sulla situazione 
al Comune di Arezzo 

AREZZO. 26. 
Gli organi dirigenti aret.ni 

del PCI. hanno esaminato la 
situazione venutasi a determi-
nare al Comune di Arezzo con 
le dimissioni dalla Giunta — 
dovute a dissensi esistenti nel-
1'interno del gruppo soeiaksta 
— del sindaco e degli assessori 
socialisti. In un eomunicato dif-
fuso al termine della riun-.one 
si afferma - che ogni verifica 
della maggioranza deve avere 
luogo nella sede nahirale, che 
e quella consihare, e pertanto 
si invitano gli assessori comu-
nisti a non presentarsi dimis-
sionari al prossimo Consiglio 
comunale e rimettere ogni de-
clsione in proposito alia volon
ta sovrana dell'assemblea con-
siliare >. 

II documento del PCI nvolge 
quind: un - appello al PSI. al 
PSIUP e a tutti i componenti 
la magg.oranza attuale. che nel
le ultime numoni consiliari di-
mostr6 tutta la sua forza pro-
grammatica. a saper essere an
cora una volta aU'altezza dei 
tempi, evitando ogni tentativo 
ormai scoperto di rovesciare 
una politica di rinnovamento 
delle strutture cittadine -. 

II documento e firmato. per 
gli organi dirigenti del PCI. da 
Alcssio Pasquini. 

Intanto il Consiglio comunale 
e stato convocato in sessione 
ordinaria per lunedl 2 marzo 
alle ore 17. per trattare il se-
guente ordine del giomo: di
missioni del sindaco: dimissioni 
degli assessori Angelo Ca?alinl. 
Enrico Giannottl e Enzo Rossi. 

dell'attuale accordo FC non in 
misura hmitatissima in quan
to la distanza delle zone di 
concessione e tale da non 
consentire alle flottiglie che 
hanno base nei porti del Me
dio Adnatico una piena e 
soddisfacente utilizzazione 
dei permessi di pesca. Tutto 
questo e comprovato dai fatto 
che le marinerie del Compar-
timento marittimo di Ancona 
hanno usufruito in maniera 
ridotta dei permessi (72 sui 
195 previsti. nel periodo dai 
1. settembre 1963 al 20 feb
braio cm. ) . Per lo ste.s«o mo-
tivo i pescatori di Fano. Cat-
tolica, Cesenatico non hanno 
chiesto alcun permesso. 

Si tenga presente che i due 
Compartimenti marittimi in-
teressati alia richiesta (quel-
lo di Ancona e qucllo di Ri
mini) contano complessiva-
mente 777 peschereeci con 
circa 10 mila addetti. un 
quantitativo di pescato piri 
a tonn. 25.735 (c.tiamo le sta-
tistiche piii recenti) per un 
valore di sei miliardi e 160 
milioni circa. Come contro-
partita da parte marchigiana 
si dichiara di essere d.sposti 
ad accettare una restnzione 
del penodo di pesca <6 mesi 
anzich6 8 in un anno). 

Va altrtsl rifento che fra 
le proposte marchigiane ve ne 
sono alcune di mteresse ge
nerale. E" stata nlevata. ad 
escmpio. la limitatezza del 
numero di port: jugoslavi ove 
a: nostri peschereeci e con-
sentito rifugiarsi in caso di 
necessita. Pertanto e stato 
suggerito di ch.edere al go
verno jugoslavo di concedere 
altre basi rifug.o. Se ne se-
gnalano aleune e precisamen-
te: Veruda. Luskin. Piccolo. 
Melada. Tajer.. Zaceam. 

II documento marchigiano. 
infme, interviene sulla que
stione della - reeidiwta » 
(cont.nua violazione dell'ac-
cordo da parte dei pescheree
ci italiani) proponendo che 
le autorita jugoslave. invece 
di pronunciare la deeadenza 
del permesso da pesca per il 
natante. dovrebbero far risa-
lire la responsabilita dell'in-
fraz.one commessa diretta-
mente al comandante del bat-
tello. 

Walter Montanari 

to a seguito di interrogazio-
ni di parlamentari del PCI, 
PSI e PSDI. II ministro del
la Difesa ha fatto sapere che 
ci safebbero intenzioni per la 
istalluzionv del poligono, e 
che se questo si crecra lo si 
fard d'aeeordo con gli enti 
locali delle zone tjiferessnfe 
c con I'Ammintstrazione pro
vinciale. A questo proposito 
contatti, in fuse tnterlocuto-
ria, si sono avuti a Roma tra 
il presidente dell'Ammini-
strazione provinciale dt Ban", 
prof. Fantasia, e il sottose-
gretario alia Difesa. II prof. 
Fantasia ha ribadito natu-
ralmente il pensiero del Con
siglio provinciale di opposi-
zwne alia creazione del poli
gono 

Da p a r t e del ministero del
la Difesa pare che si pun-
tt — in contrapposizione al 
pensiero del Consiglio pro
vinciale di Bari — sui van-
taggi che hi creazione del po
ligono apportcrebbe nella zo
na con la realizzazione delle 
vifrastrutture e ncll'apporto 
economico che verrebbe dato 
alia zona dalla presenza dei 
militari. Un'argomentazione 
che non regge se si consi-
dera che, per esempio, il Co
mune di Corato — ove si e 
creato un fronte un tco contro 
il poligono — v e r r e b b e ad 
esscre privato di oltre un ter-
zo del proprio territorio. 

Secondo -una classificazione 
dei terreni ove dovrebbe sor
gere il poligono militare que~ 
sti sono per il 58 per cento 
a pascolo, il 30 a seminativo, 
il 6 a vigneto c il 5 a mandor-
leto. Di queste superfici il 15 
per cento ristiltano iscritte 
come piccole propriety con
tadine, il 21 come media, il 
46 come grande proprieta ed 
il rimanente Iff per cento co
me appartencnte a enti. Si 
tratta per quest'ultima parte 
dell'Ente riforma per la Pti-
glia che in questa zona, oltre 
ad aver speso in questi ulti
mi anni ingenti somme per la 
valorizzazione dei terreni, ha 
costruito case coloniche per 
gli assegnatari annesse ai po-
deri. Di queste case ve ne so
no. sempre nella zona ove do
vrebbe sorgere il poligono 
militare, 29 in agro di Ruvo, 
W in quello di Corato, 9 in 
agro di Altamura e qualche 
altra in quello di Andria. 

A parte queste considera-
zioni c'e il problema che la 
zona in cui si dovrebbe far 
a deserto e di collegamento 
con id Lucania ed e di inte-
resse turistico. Una serie di 
motivi validi per continuare 
a opporsi ai disegni del m t n t -
stero della Difesa senza ten-
tennamenti. 

Intanto la Giunta dell'am-
ministrazione provinciale ha 
ribadito nella sua ultima riu-
nione l'opposizione del Con
siglio alia realizzazione del 
poligono di tiro. La Giunta 
ha dectso di nominare una 
commissione di studio a li
vello univcrsitario per accer-
tare, dopo un esame de l l ' t n -
tero territorio nazionale, se 
vi sia altrove altra zona ido-
nca alia costruzionc del po
ligono in condizioni di mi-
nore produttivita. • 

La Giunta ha anche deci-
so di nominare una commis
sione di esperti con Vincari-
co di procederc a un control-
lo della situazione attuale 
delle colture e dei bent esi
stenti nella zona per un cal-
colo preciso dei danni chr i l 
poligono arrecherebbe 

Italo Palasciano 

Precisazione noi 
confronti del rag. 
Francesco Galletti 
Nei numeri del nostro gior-

nale del 15 e del 16 lug l io 
1961, in una corrispondenza 
dairUmbria , dando nol iz ie i n 
meri to alia attivita del la Mu-
tua Commercianti del la c i t ta 
di Perugia, se ne lamentava-
no le deficienze, attr ibuendo-
le in parte alle spese incon-
trollate ed a manovre de l 
Commissario Prefettizio dot-
tor Francesco Galletti. 

In seguito alle v i v e prote-
ste del dott. Galletti e d a 
nostre successive indagini, e 
risultato che le notizie a noi 
fornite e da noi pubbl icate 
in buona fede e senza a lcun 
obbiett ivo di parte, non ri -
spondevano a verita, de l la 
qual cosa diamo volent ier i 
atto al dott. Galletti , ram-
maricati per l ' involontario 
errore. 
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